

Lundi 22 juillet 2013

Nous continuons sur notre lancée et nous enchaînons avec la deuxième semaine de camp ! Persuadés que l'arrivée des enfants était à 8h30, nous accueillons les participants avec 5 minutes de retard...



Lorsque l'installation de tous les enfants est terminée, nous faisons un jeu de l'échelle version AND. Les enfants se répartissent en 5 groupes de 4 et, ensemble, ils ont des petites missions à réaliser. Le but est de leur faire découvrir les lieux, les moniteurs et les autres colons. Les enfants participent tous avec grand plaisir et mettent beaucoup d'énergie dans chaque mission.



Alors que nous étions fin prêts à partir pour notre activité de l'après-midi, nous sommes interrompus par une étrange infirmière. Cette dernière, prénommée Bénédicte, nous explique qu'il y a une épidémie ABC dans la région et qu'elle a besoin de notre aide pour éviter la contamination. Les enfants sont d'accord d'aider l'infirmière, nous la suivons alors en forêt pour trouver l'antidote dont elle nous parle.

Bénédicte répartit les enfants en deux équipes. La première tâche est : ramener le plus de pives possible. Ensuite, les équipes font un Memory nature. Bénédicte a choisi plusieurs objets (divers feuilles, écorce, fleurs...) et le groupe qui arrive à les ramener le plus rapidement possible gagne. Les enfants vont également devoir retrouver des

objets en rapport avec le médical caché dans la forêt. Ces nombreux jeux vont permettre aux enfants d'aider Bénédicte à préparer l'antidote tant désiré. Pour terminer, les enfants partent à la recherche des malades dans la forêt et les ramènent à l'infirmière qui grâce, aux efforts de chacun, peut les soigner. Pour terminer en beauté ce bel après-midi, nous rentrons à la ferme où Téo et Pierre ont installé le ventrigrisse.



A la nuit tombée, nous faisons encore un dernier jeu pour clore cette première journée : le contrebandier. Les enfants doivent réussir à ramener le plus de pièces possibles dans leur camp sans se faire attraper par les douaniers postés sur le chemin. Après la victoire écrasante des enfants, une bonne nuit de sommeil s'impose.



Mardi 23 juillet 2013

Grâce à une bonne nuit de sommeil nous sommes tous prêts pour la journée sport. Casqués et chevauchant leurs trottinettes, les enfants partent en direction de la salle de gym.

Un premier groupe d'enfants est accueilli par Florence qui l'attend sur le terrain de basket. Elle a concocté de nombreux jeux pour apprendre à contrôler sa trottinette tout en s'amusant. Par exemple, jeu d'adresse en tirant un copain avec une corde, jeu de rapidité par groupe, confection de parcours avec des obstacles...



un deuxième groupe, quant à lui, va dans la salle de gym pour faire différents postes préparés par Jennifer. Le but est de réaliser des défis roulés comme faire une roulade sans faire tomber des quilles, rouler par-dessus un ballon, des sauts roulés avec un trampoline...



L'après-midi, les groupes participent à l'activité qu'ils n'ont pas faite le matin.

En rentrant du sport, les enfants trouvent une pancarte annonçant le souper « Rose & Vert ». Après la douche, les enfants s'activent dans les bungalows et se préparent pour être dans le thème. Le repas est également dans les couleurs : salade verte, émincé de poulet vert, riz rose, sirop menthe et kiwi...

Pour finir la journée, les enfants s'installent dans la bibliothèque devant un film : « les sous-doués passent le bac ».

« Bercé » par le son de la pluie et du tonnerre, les enfants s'endorment tranquillement.



Mercredi 24 juillet 2013

Ce matin, le réveil est plus tôt que d'habitude car nous devons être prêts pour prendre le train à 8h29 à Satigny.



La sortie d'aujourd'hui se déroulera en deux temps. Le premier train nous emmène à Berne. Le trajet étant assez long, tout est organisé pour que les enfants ne voient pas le temps passer. Tout d'abord, les enfants sortent de leur sac jus d'orange, pain au chocolat, confiture, et mangent tranquillement leur déjeuner. Ensuite, ils sortent leur matériel pour le courrier et écrivent leurs lettres que nous posterons à Berne.



Arrivés à destination, c'est à Titouan et Vanille de choisir l'activité qu'ils souhaitent faire car c'est leur anniversaire ! Le choix est vite fait entre la fosse aux ours, le musée de la télécommunication ou le zoo. C'est la dernière option qui l'emportera haut la main.

Après avoir pique-niqué dans le zoo, nous repartons en direction de la gare pour prendre le train qui nous emmènera à Laupen pour y réaliser la deuxième activité de la journée ; du vélo sur rail. Quatre par vélo, le trajet dure une vingtaine de minutes. Nous arrivons à une place de jeux où nous profitons de nous reposer les jambes en faisant des scoubidou, des bracelets brésiliens et des jeux de cartes. Ensuite nous repartons de nouveaux prêts à attaquer le retour.



Après avoir bien pédalé et mangé une bonne glace nous repartons prendre le train pour rentrer à Bourdigny. Le retour dans le train entre Berne et Genève était beaucoup plus compliqué que prévu. Après avoir cherché partout notre wagon réservé dans nous avons découvert qu'aucune place ne nous était attribuée. Nous installons alors les enfants en 1^{ère} classe car c'était le seul wagon libre pour 30 personnes. Nous pouvons remercier les enfants qui ont su rester calmes et discrets pour ne pas déranger les autres passagers.



Arrivés à Satigny à 20h30, nous pensions que les enfants seraient raides de fatigue mais grosse erreur ! Ils sont encore surexcités. Un groupe rentre à pied jusqu'à la ferme pour se dégourdir les jambes. Mais cela ne suffit pas, après le souper, ils ont encore besoin de se défouler en faisant du ping-pong et du trampoline avant d'aller au lit ! Inépuisables, on vous dit, pourtant on essaye...

Jeudi 25 juillet 2013

Malgré l'heure tardive du coucher, certains sont déjà réveillés à 7h30. Ils vont donc aider Florence à préparer le déjeuner pour ne pas déranger les autres.



A 10h, alors que les enfants s'occupent tranquillement, des investisseurs débarquent et nous annoncent qu'ils ont acheté la propriété pour y construire un casino. Ils nous demandent donc de plier bagages pour que les travaux puissent commencer. Florence arrive à négocier avec eux et obtient la possibilité de jouer contre ces étrangers afin de gagner de suffisamment d'argent pour récupérer la ferme.



Les investisseurs sont sûrs d'eux, ils décident de laisser aux enfants 1 heure pour essayer de gagner un maximum d'argent. Ils concoctent aux enfants divers jeux, d'adresses, de réflexion, de rapidité, de mémoire...



Lorsque les 60 minutes sont écoulées, les enfants n'ont malheureusement pas réussi à récupérer la somme requise. Les investisseurs sont compréhensibles et leurs proposent une dernière mission pour redevenir propriétaire : créer le spectacle d'ouverture du casino ainsi que le buffet dinatoire.



Les enfants sont partants ! Alors après s'être rassasiés d'un bon repas, nous allons, tout d'abord, nous rafraîchir à la piscine. Puis, la préparation commence, les sketches défilent au casting, on s'active en cuisine et à la décoration.

A 18h30, la soirée peut démarrer. Tout d'abord, nous avons la chance de découvrir le diner-spectacle que les enfants ont préparé. Ensuite, les tables de casino et la piste de danse sont ouvertes ! Les enfants ont le choix : le blackjack, le 421, le uno... où se déhancher sur le rythme de la musique. Après une longue soirée, à 23h, c'est l'heure d'éteindre la musique et de terminer la soirée en montant dans les bungalows.

Certains s'endormiront riches, d'autres pauvres, le casino n'a pas été bénéfique pour tout le monde. Heureusement pour certains, les pièces sont fausses...



Vendredi 26 juillet 2013

Et voilà, c'est déjà la fin de cette deuxième semaine. Chacun se lève tranquillement sous une chaleur déjà étouffante. On a quand même réussi à en fatiguer quelques uns. En ne citant personne, certaines filles ont quand même dormi jusqu'à 9h15...



Après un bon petit déjeuner, la routine du vendredi matin se met en place. Préparation des valises, rangement et nettoyages des chambres, signature du livre d'or. Tout cela en musique ! D'après ma maman, si on sourit en passant l'aspirateur c'est toujours plus agréable (je n'en suis pas encore totalement convaincue, mais les bungalows sont propres et c'est l'important).



Nous prenons notre dernier repas dehors dans le jardin. Puis nous partons en direction de la salle de gym. Pendant que les enfants mettent leurs affaires de sport, les moniteurs préparent la salle pour une balle-brûlée. Ensuite, nous tirons tous au sort notre maillot pour faire les équipes. Après une lutte acharnée, les bleus l'emportent. On peut d'ailleurs encore les féliciter pour le super travail d'équipe qu'ils ont réalisé. Comme quoi, la coopération l'emporte toujours ;-) !

Avant de rentrer à Bourdigny, nous profitons de faire un bilan final où les enfants peuvent tous s'exprimer sur la semaine qu'ils ont passée.

Et voilà, c'est déjà l'heure des parents !

